



Conectividad regional

● El deslizamiento de tierra que dañó la Carretera Austral, que conecta a Puerto Montt con Caleta La Arena y lugares cercanos, debe dejar una reflexión profunda sobre los lugares que son inestables en el país o susceptibles de ser dañados por la naturaleza, para que sean siempre monitoreados y estando siempre en el mantenimiento constante por parte de las autoridades viales del país. La infraestructura debe ser conservada para efectos de la conectividad, desarrollo de la economía local y cubrir las necesidades de las distintas poblaciones.

Tal trabajo debe ser desarrollado por las autoridades locales y nacionales, ya como la ley lo determina, pero redoblar esfuerzos en hacer un catastro de las vías susceptibles para que el trabajo mancomunado entre ambas autoridades sean continuados sin importar el gobierno que sea, para prevenir y fortalecer la red de infraestructura del país.

Jairo Salcedo Salas
